

**Festividad
Internacional**

La Universidad de Huelva celebró con una jornada de puertas abiertas y con una conferencia sobre paleontología el Día internacional de la Tierra

Día de la Tierra en la UHU

La jornada contó con expertos que mostraron a los asistentes su trabajo diario

La Onubense ha querido celebrar el Día de la Tierra, con diversas actividades para acercar a los estudiantes todo lo relacionado con el planeta azul. Durante la jornada de ayer, se conmemoró en todo el mundo este día y la Onubense optó por organizar unas jornadas de puertas abiertas para que aquellos que quisieran pudieran ver de primera mano los métodos de trabajo que llevan a cabo diariamente en la Facultad de Ciencias Experimentales.

Todas estas actividades se englobaron bajo el título 'Un día con geólogos' y estuvieron dirigidas por profesionales y estudiantes que estuvieron dispuestos a pasar unas horas con todos aquellos que se acercaron a los laboratorios, donde se investiga la complejidad de procesos y materiales. Este proyecto ha formado parte de la iniciativa de las facultades de Geología de las universidades españolas para conmemorar este día.

La visita guiada, que comenzó a las 11 horas, mostró las instalaciones y los laboratorios geológicos de docencia e investigación de la Facultad de Ciencias Experimentales, situada en el Campus de El Carmen.

Después tuvo lugar, en el Aula de Grados, la conferencia 'La paleontología, una ventana abierta al pasado', a cargo del profesor de la Universidad de Huelva, Eduardo Mayoral Alfaro.

Por último, para el sábado 26 está previsto un recorrido por los puntos de interés geológico de la provincia de Huelva, guiado por los geólogos Teodosio Donaire y Juan Antonio Morales, ambos profesores de la Onubense. El recorrido incluye un reconocimiento de rocas volcánicas en Villanueva de los Castillejos y Ayamonte, turbiditas (embalse de Los Machos) y análisis de la evolución reciente y dinámica del litoral en diversos puntos a lo largo de la costa. Se recomienda llevar un calzado có-

La actividad de puertas abiertas mostró el lugar de trabajo de los geólogos de la UHU

El profesor Eduardo Mayoral dio una conferencia sobre paleontología

modo y contar con protección solar. Se necesita prescripción previa y la salida está fijada para el sábado, 26 de abril, a las 9 horas, desde la Facultad de Ciencias Experimentales del Campus de El Carmen, y la hora de finalización será a las 19 horas.

La celebración del 2008 como Año Internacional del Planeta Tierra, que tiene como lema "Ciencias de la Tierra para la Sociedad", persigue concienciar a la sociedad de la relación existente entre Humanidad y Planeta Tierra y resaltar la importancia que las Ciencias de la Tierra tienen en la consecución de un futuro equilibrado y sostenible que aumente la calidad de vida y salvaguarde la dinámica planetaria.

Este Día de la Tierra coincide en esta ocasión con el Año Internacional del Planeta Tierra, algo que hace que haya tenido más presencia informativa en los medios de comunicación y en número de actividades que se han celebrado en las diferentes universidades de todo el mundo.

Esto posibilita que la concienciación de la población en lo referente a temas medioambientales sea cada vez más tomada en cuenta por todos los estamentos de la sociedad. Y, una buena manera de acercar al público en general todos estos temas, son las jornadas de puertas abiertas.

